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虞城县的周先生：虞城
县田庙乡前往周庄村的路是
一条解放前就有的土路，三
四公里长，晴天时，尘土飞
扬，雨雪天气则泥泞难行。
盼望能修修这条路。

晚报帮办

遇到难办事
您就说句话
晚报派记者
帮办就是啦

帮办令
●盼修路

帮办热线

15503709668

24小时为您服务
贵宾热线

0370-2226158

家住永城市的高先生，是
一名退休教师，因为领取退休
工资遇到的问题而向《晚报帮
办》求助。他说，永城市退休
乡镇教师的工资以前是在乡镇
邮政储蓄网点领取的，但自 9
月份起，改成了只能去市区的

银行才能领取。这给高龄的退
休教师造成很大不便，希望能
改回在乡镇有网点的金融机构
领取。

“俺们乡镇只有邮政储蓄，
而没有中国银行的储蓄网点。”
高先生说，以往在乡镇的邮政
储蓄网点就能领取退休工资，
但是自从 9月份改为中国银行

之后，就只能前往永城市区的
银行网点才能取出退休工资
了。“一些乡镇距离市区很远，
而且不少退休教师年龄也大
了，跑来跑去取工资也实在不
方便。”

高先生说，既然中国银行
等银行在乡镇 没 有 营 业 网
点，为何不将乡镇退休教师

工资选在乡镇里能领取的金融
机构呢？

接到高先生的求助后，11
月 3日下午，记者联系永城市
教体局老干部科的袁科长，他
说，退休教师工资发放的工作
现由永城市人社局负责。

随后，记者联系到了永城
市人社局养老保险中心的相关

工作人员，她说，现在的规定
是职工工资以社会保障卡的形
式发放，高先生的工资卡虽是
中国银行的，每月却可免费在
乡镇邮政储蓄自助柜员机取钱
3次，退休教师领取工资不必
非要跑到市区里的金融机构。

晚报首席记者 鲁超
实习生 高露

家住梁园区新兴路上海公
馆小区的王女士，因为暖气的
问题而向 《晚报帮办》 求助。
她说，2013年就交上了开通暖
气的相关费用，2014年和 2015
年入住后，说是入住率不够没

有能够开通，今年的入住率已
经很高了，不知能否开通。

“2014 年和 2015 年刚开始
入住的时候，小区里入住的业
主确实不是很多，但是去年就
已经很多了。”王女士说，现在
上海公馆小区的一二三期都基
本入住了，应该能够达到热力
公司对于入住率的要求了。“而

且不久前，看到我们小区对面
新兴路路南西凤苑小区已经开
始进行暖气管道的施工了。”

王女士说，既然上海公馆
小区对面的小区已经开始进行
暖气管道施工了，那么为上海
公馆小区接通暖气就应该不存
在管道方面的原因了。

接到王女士的求助后，记

者就此采访了河南省恒源热力
股份有限公司开发部部长李
帅。他表示，上海公馆小区内
的供暖管道是开发商的自建工
程，已经组织过验收，正在进
行整改。

“目前上海公馆小区的主管
网正在办理手续，得到批准后
就将进行主管道施工。”李帅

说，上海公馆小区距离示范路
的主管道还有四五百米的距
离，需要进行主管道施工，在
得到道路开挖施工批准后，就
能够进行。“主管网施工完成
后，就能够为该小区用户供暖
了。”

晚报首席记者 鲁超

主管网正在办理手续

上海公馆小区通暖不再遥远
本报讯 梁园区的王女士10月17日求助称，“我家住梁园区新兴路的上海公馆小区，2013年就交上了开通暖气的相关费用，2014年和2015年入住后，说是入住率不够没有

能够开通，今年的入住率已经很高了，不知能否开通”。

记者报告

换卡之后不用愁
乡镇每月可免手续费取款三次

本报讯 永城市的高先生10月16日求助称，“永城市退休乡镇教师的工资以前是在乡镇邮政储蓄网点领取的，但自9月份起，改成了只能去市区的银行才能领取。这给高龄
的退休教师造成很大不便，希望能改回在乡镇有网点的金融机构领取”。

记者报告

路面修整了
归德南路运河桥南这段路不再积水了

本报讯 8月 18日，家住睢阳区
的胡先生向《晚报帮办》求助说，归德
南路运河桥南，道路西侧通向运河南
岸的步行道路口，因为地势低洼，经常
出现积水。给过往的行人造成很大不
便。

胡先生说，徒步队的队员经常在
运河南岸的步行道徒步锻炼身体，但
是因为归德南路运河桥南，道路西侧
通向运河南岸的步行道路口，地势低
洼，经常出现积水，给徒步锻炼身体造
成很大麻烦。

接到胡先生的求助后，记者就来
到归德南路运河桥南，看到道路西侧，
在通向运河南岸的步行道路口的归德
路非机动车道处，地势明显比南侧垃
圾中转站门前和北侧归德路运河桥的
路面要低不少。在没有降雨天气的时
候，这里只是一处低洼的路面。而在
遇到降雨的时候，该处低洼的路面就
会存在不少的积水。因为没有下水
道，这些积水很难排出。

随后，记者将该处归德路西侧非
机动车道路面低洼的情况反映给了
12319城建服务热线。该热线的工作
人员表示，将会通知相关责任单位前
去进行处理。

9月 1日上午，12319城建服务热
线的工作人员反馈说，该处归德路西
侧非机动车道路面低洼的情况，市市
政工程管理处将派人前去进行处理。
处理好之后，会再次进行回复。

9 月 12 日上午，记者再次接到
12319城建服务热线工作人员关于该
段道路的回复。说市政部门的人员前
去该处查看后表示，虽然这段道路存
在低洼的情况，但整段路并没有坑洼，
也不存在路面损坏，无法进行维修。

此后，记者再次来到
来到归德南路运河桥南，
看到道路西侧，在通向运
河南岸的步行道路口的归
德路非机动车道处，地势
明显比南侧垃圾中转站门
前和北侧归德路运河桥的
路面要低不少。记者在现
场观察的情况是，通向运
河南岸步行道的归德路西

侧非机动车道路面是正常
的，但是因为北侧桥面上
的路面和南侧垃圾中转站
门前的路面均高于该处，
才造成在下雨的时候，这
处路面存在积水。而且因
为该处路段没有下水道井
口，积水难以排出。

9 月 13 日，《京九晚
报》 对该路段存在路面低
洼的情况再次进行了报道。

10月 10日，记者再次
来到该路段后看到，原本

低洼的路段上有新铺的黑
色沥青路面痕迹。而且从
南北两侧观察可以看出
来，原本低洼的这段路新
铺上一层沥青路面后，已
经与北侧桥面上的路面和
南侧垃圾中转站门前的路
面高度一致了（如图）。虽
然该路段时没有下水道的
排水口，但是地面不再低
洼之后，也不会因此而造
成雨后积水难行的情况了。
文/图 晚报首席记者 鲁超

再报告


